Economía y empresas

Ibercaja inaugura dos nuevas sucursales en "Las Lomas" y "Aguas Vivas"

La entidad financiera alcanza un total de 57 oficinas en toda la provincia

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado martes, Ibercaja inauguraba dos nuevas sucursales en Guadalajara. Se trata de las oficinas de "Las Lomas" y "Aguas Vivas". De este modo, Ibercaja es la primera entidad financiera en instalar oficinas urbanas en la "nueva Guadalajara".

Al acto de inauguración asistió el director general de Ibercaja, Amado Franco y el director provincial de la entidad, José Morales.

La Urbana 14 está situada en la avenida de El Atance, número 15. Se hará cargo de sus destinos Angel San José. La Urbana 15, por su parte, se ha construido en la avenida de El Vado, número 7. Su nuevo director es Juan Carlos Herranz.

En la actualidad, la red de Ibercaja en Guadalajara se eleva a cincuenta y siete oficinas. Quince de ellas están en la capital y el resto repartidas por la provincia. La red de cajeros automáticos de la entidad financiera en Guadalajara es de más de cuarenta, la más amplia de la zona.

Ibercaja cuenta hoy con una plantilla de más de 3.700 empleados y una red total de más de 850 oficinas distribuidas en ocho Comunida-



Un momento de la inauguración de la Urbana 14, a la que asistió el director general de la entidad.

des Autónomas: Aragón, La Rioja, Navarra, Cataluña, Madrid, Castilla y León, Castilla-La Mancha y Valencia.

La presencia de Ibercaja en Guadalajara se extiende a otros campos de actuación. La conservación del patrimonio histórico-artístico, la formación y el desarrollo cultural son aspectos clave de la Obra Social de Ibercaja en la provincia.

Recientemente, la entidad ha firmado un convenio con el Ayuntamiento para costear la restauración del torreón de El Alamín. La Caja aportará veinte millones de pesetas para las obras de recuperación del torreón, que se destinará a usos culturales. El torreón de El Alamín es uno de los pocos vestigios, junto al torreón de Alvarfáñez, de la muralla medieval que rodeaba la ciudad y que fue derribada en su mayor parte en el siglo

También dentro de la provincia, Ibercaja colaborará en la restauración de la iglesia de Santa María la Mayor de San Gil, en Molina de Aragón, y de la fachada renacentista del Santuario "Virgen de la Hoz", situado en Ven-

Cómo llegar al «Día D» sin preocupaciones

Nace en Guadalajara la primera empresa integral de eventos y celebraciones

REDACCIÓN. Guadalajara

Aquellos que estén planeando su boda, despedida de soltero, bautizo o cualquier otra celebración familiar; los que demanden un servicio eficaz a la hora de organizar congresos, convenciones, conferencias, o cualquier otro evento en el que esté comprometida su imagen, tienen a partir de ahora una nueva posibilidad. Se trata de "Día D. Eventos y Celebraciones", empresa que acaba de abrir sus puertas a los ciudadanos de Guadalajara.

Según Maribel Ruiz, su directora, "Día D" no supone costes añadidos. El cliente no paga ningún extra sino que es el proveedor (restaurante, imprenta, fotógrafo, agencia de viajes,...) quien remunera a la empresa por llevarles nuevos clientes y por la publicidad que la propia empresa hace a ese establecimiento.

"Día D" se considera, ante

todo, una empresa de servicios integrales. El objetivo que se han marcado es el de que sus clientes puedan dejar en sus manos todos y cada uno de los diferentes aspectos relacionados con la celebración de la que se trate. Se evita así la sensación, tan común, de que algo queda en el olvido. Por otra parte, el trato personal con el cliente facilitará que éste pueda seguir día a día los preparatillegar al momento, al auténtico Día D, en el que se convertirá en el gran anfitrión que sus invitados esperan.

PREOCUPACIONES, LAS JUSTAS .-"Día D" nace con la pretensión de ser la primera opción para los que piensan en organizar una celebración. La empresa ha establecido acuerdos con otras de diversos sectores que puedan cu-

brir todas las necesidades. Si

los clientes tienen una idea



Maribel Ruiz, directora de "Día D".

muy clara de cómo quiere que sea su gran día, en "Día D" tratarán de proporcionarle las mejores opciones, ocupándose a la vez de la gestión de aspectos como licencias, partidas de nacimiento y toda la documentación que tan

engorroso resulta conseguir

Si se trata de bodas, la empresa gestiona la fecha del enlace en la iglesia o el juzgado, indica el restaurante con la capacidad idónea al número de invitados, busca las flores, la música, el coche, el fotógrafo,...

Para despedidas de soltero, en "Día D" se ocupan de que la noche sea divertida y, lo que es más importante,

En los congresos para empresas, el protagonista dispondrá de todos los medios técnicos, de personal especializado en la atención de eventos y de la organización que se hace imprescindible en estos casos.

En "Día D" aspiran a hacer diferente cualquier celebración, proponiendo al cliente muchos pequeños detalles en los que, casi con toda seguridad, no había pen-

FRANQUICIAS.-La Cámara de Comercio y el SIF programan actividades sobre el sector

REDACCIÓN. Guadalajara. - Durante el mes de octubre, la Cámara de Comercio de Guadalajara y el Salón Internacional de la Franquicia, colaborarán en la organización de diversas actividades sobre este sistema comercial. Entre las actividades destacan una conferencia acerca de las franquicias y una expedición comercial a la feria.

Como ya sucediera el año pasado, la Cámara ofrece la posibilidad de acudir a la Feria a todas aquellas personas que deseen visitarla, con importantes ventajas que llegan hasta la financiación completa del viaje a Valencia. Aquella persona que desee acudir a la feria deberá abonar 2.000 pesetas en concepto de derechos de entrada, cantidad que ya incluye el

Como novedad de este año, el día 6 de octubre se celebrará una conferencia en la sede de la Cámara bajo el título "Cómo seleccionar una franquicia". Dictará la conferencia Gonzalo Burgos, miembro del Comité Organizador del SIF.

Cualquier persona interesada en visitar el Salón Internacional de la Franquicia 98 puede dirigirse al Departamento de Comercio Interior de la Cámara (tlfno.: 949 24 70 32) para solicitar mayor información.

Consciente de la creciente importancia del sistema de franquicia, la Cámara de Comercio ofrece sus servicios de información a todo aquel que desee poner en marcha un negocio bajo esta forma de iniciativa comercial.



VIVIENDA.-Rayet entrega 46 viviendas en el UP-7

REDACCIÓN. Guadalajara. - El pasado viernes se celebró el acto de entrega de nuevas viviendas promovidas por la Cooperativa de Viviendas VECOPE, construidas y gestionadas por la empresa RAYET. Al acto asistió el presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, Felipe del Alamo, quien hizo entrega del certificado de calidad CALINOR que garantiza al comprador un óptimo acabado de la vivienda y que es el segundo que se concede a promociones construidas por RAYET en el Sector UP-7. Las viviendas, de 90 metros cuadrados, de 3 y 4 dormitorios, todas con garage y trastero, han sido entregadas tres meses antes de la fecha concertada. Están dotadas de calidades y acabados superiores a la normativa de V.P.O. El acto fue cerrado por el alcalde de Guadalajara, José María Bris.

LIBROS.-Alfredo Villaverde presenta en Gelco su obra "Las razones del rey"

REDACCIÓN.- El escritor alcarreño Alfredo Villaverde presentó el lunes en el hipermercado Gelco su obra "Las razones del rey", primer título de la colección "Gelco Letras", dentro del programa de actividadès de conmemoración del XI aniversario del hipermercado. La distri-



bución de la obra será gratuita entre los clientes de Gelco en compras superiores a 10.000 pesetas.